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Le conseil de la classe de 4
ème

 D a eu lieu le lundi 13 mars à 17 h 30. 
  

  

Composition du conseil : Mme PAPEAU, Conseillère Principale d’Education 
  

Délégué des parents : P.E.E.P : M. LECLERC 
  

Délégués des élèves : Lucas CORREIA et Anthonin LADEUIX 
  

  

Atmosphère Générale de la Classe : 

Professeur Principal : Mme SIMON.  

Confirmation du 1
er

 trimestre avec une partie qui progresse et beaucoup d’élèves en difficulté. 

 

 

Appréciations des Professeurs par matière : 

Histoire-Géographie : Mme SIMON. Une moitié de la classe est en difficulté. Travail personnel insuffisant 

pour une grande majorité. 
  

Français : M. SCHMIDT. Les résultats sont corrects mais il y a 2 problèmes : le bavardage et l’absence 

d’autonomie. 
  

S.V.T. : M. BARILLOT. Classe agréable mais divisée en 2 groupes l’un qui progresse et l’autre qui baisse. 

Problèmes d’autonomie. 
  

Physique Chimie : M. GROLAUD. Beaucoup d’élèves en difficulté. 
  

Anglais : Mme VACHER. Le dynamisme du 1
er

 trimestre s’est éteint. Trimestre décevant. L’ambiance se 

dégrade et les résultats sont en baisse. 
  

Espagnol : Mme CASTELO MAILLOUX. C’est la classe de 4
ème

 qui a le plus progressé, qui écoute. 
  

Mathématiques : M. PETROWISTE. Identique au 1
er

 trimestre. Classe dynamique mais se base sur quelques 

bons éléments. Problèmes d’autonomie. 
  

EPS : Mme CAILLET. Classe agréable mais manque de dynamisme et de rapidité. L’enseignante attend un 

investissement plus régulier. 
  

Technologie : M. VACHER. Classe agréable mais qui se scinde en 2 avec une tête de classe qui progresse. 
  

Art Plastique : M. SEGURA : Bon niveau. Dynamique. Quelques éléments à recadrer. 
  

Musique : Mme MAUGARD. Classe agréable mais parfois trop dynamique. Il faut canaliser l’énergie. 

 

 

Intervention des Parents Délégués : 
  

Pas de demande particulière des parents si ce n’est le problème des rations à la cantine lors du dernier service. 

Madame Papeau demande aux élèves de la prévenir le jour même afin qu’elle puisse transmettre l’information. 

 

 

Intervention des Elèves Délégués : 

 

Les délégués ont indiqué qu’il n’y avait pas d’évolution par rapport au 1
er

 trimestre. 


